

四十間堀

だより

「四十間堀」齋田香住先生書

2015年5月号

牡丹の花見(由志園)



大根島にある『由志園』に、五月七日に行つて来ました。見所は、もちろん牡丹です。色とりどりに咲く牡丹にうっとりし、他にもしゃくなげ、やまぼうしなど、たくさんのお花が咲き誇り大変きれいでした。明るい日差しの中で森林からマイナスイオンを感じながら五感で季節を感じる事が出来ました。屋敷は由志園内にある御食事処「禅」にて皆様お好きなものを選んで、皆様お腹一杯召し上がられていました。



チューリップ外出



四月十四日と二十三日に、青空の下、六十万本のチューリップが咲き誇る安来市伯太町に花見に行つてきました。車中から畑一面に広がるチューリップのじゆうたんに歓声が上がりました。たくさんのお種類のチューリップを見ながら自由に散策し、オランダの風車小屋を思わせる浄水施設を背景に記念撮影したり、気に入った花を買い求めたりされていきました。その後、安来市道の駅「あらエッサ」で美味しい昼食を召し上がられた後、お買い物を楽しまれていました。



5月10日～6月15日 行事予定

- 月曜日 音楽サークル
- 水曜日 手芸サークル
- 木曜日 絵手紙サークル
- 金曜日 健康体操教室
- 5月11日 誕生会
- 12日 牡丹外出2日目
- 14日 弁当献立
- 15日 ハーモニカ
ボランティア
- 19日 鑑賞サークル
- 21日 お抹茶の会
- 26日 喫茶
- 27日 オカリナ
ボランティア
- 28日 パラお花見
- 6月2日 誕生会
- 11日 お抹茶の会

夏の感染症に注意

鳥根県内で、乳幼児を中心に手足口病が流行しています。平成二十七年第十六週四月一三日から十九日(の報告患者数が、警報基準である定点あたり五・〇人を超えました。

九州地区でも流行が拡大していますが、全国的に見ても鳥根県の報告数は多い状態ですので、手洗い等の感染予防に気をつけてください。

この病気は、症状が治まっても便に三から四週間にわたってウイルスが認められるため、便の取り扱いに注意してください。

※鳥根県ホームページより抜粋

手足口病は大人が感染すると、高熱や身体に強い痛みが続きます。

食中毒・感染症にご注意を!



手足口病に限らず、体調不良等は、会を遠慮頂く様をお願い致します。また、面会の際は必ず手洗いをし、お抹茶の会にはマスクを着用してください。

